
６月１２日 児童総会 

 

３年生以上が体育館に集まり，今年度の児童会活動の方針を話し合う児童総会が行われ

ました。 

 感心したことは，意見をしっかり発表できること，返事や意思表示ができること，自分た

ちのこととして考え，聞くことができることなどです。児童会本部の原案と各委員会の原案

が賛成され，今年度の活動がスタートしました。  
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修正意見を出した５年３組 
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クラスの意見を発表しています 



 
 

  

  

 原案を作成した児童会本部のみなさん，各委員会のみなさん，総会資料について真剣に話

し合った各クラスのみなさん，今年の児童会活動をみなさんの協力で盛り上げていきまし

ょう。きっと花丸いっぱい，笑顔いっぱいの小笠原小学校になっていくと思います。期待し

ています。 

各委員長の答弁 


